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本日のプログラム

姫野 芳安 会長

「愛生館事業　　　　v」

♪「奉仕の理想」

■令和6年能登半島地震で被災された皆さまならびにご
家族の皆さまに心よりお見舞い申し上げます。
■PHF 認証ピンが届きました。
黑川篤会員・・・PHF+8
中村越子会員・・・PHF+2
■竹原会員の退会についてのご報告

◆会計 ( 鈴木委員長 )・・・下期会費納入のお願いにつ
いて
◆黑川会長エレクト・・・次年度副幹事、SAAの発表

◆クラブ情報委員会・雑誌担当 ( 吉田副委員長 )・・・ロー
タリーの友の見どころ読みどころ

会長報告

委員会報告

　大西勲会員：今年は辰年です。私も 7 回目の年
男となりました。今年もよろしくお願い申し上げ
ます。
　黑川篤会員：本年もよろしくお願いします。
　阿部弘会員：①昨年 12 月に、家の玄関及び外の
階段、居間などの切れたり、暗くなったりしてい
た電球及び蛍光燈 22 ヶ所を、遠藤さんに交換し
てもらいました。いずれも私が交換できない場所
で、遠藤さんと社員の方の 2 人の計 3 人で脚立を
使っての大仕事でした。お陰で数年ぶりに明るい
正月を迎えました。②暮から正月にかけて、シド
ニーの長女一家が一時帰国して来ました。羽田事
故でシドニーへ帰るのが遅れて、25 日間滞在しま
した。その間、温泉へ行きたい、スキーしたい、
すし食いたい、カニ食いたい等々で大変でした。
彼等がシドニーへ帰って、やっと静かさを取り戻
しました。
　蓑輪隆宏会員：地震で後輩が、JAL 便で知人が
大変な目にあいました。当たり前に生かせて頂い
ていることに感謝して今日 66 才を迎えます。お
祝いありがとうございます。
　姫野芳安会員：新年明けましておめでとうござ
います。本年もどうぞよろしくお願い致します。
　栗原清昭会員：明けましておめでとうございま
す。波乱の幕開けとなりましたが、これから良い
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栗原　清昭 会員

瀧澤隆之介 会員
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年になることを祈ります。今年もよろしくお願い
します。
　中園直樹会員：2024 年、本年もよろしくお付き
合い下さい。
　鈴木隆也会員：令和 6 年、あけましておめでと
うございます。今年もよろしくお願いします。

今年は辰年です。辰年生まれの人は、
日本で２０２３年 5 月時点で 1,016
万人おり、干支の中では 9 番目に多
く、全人口の８．１％を占めていま

す。札幌市では、158,960 人（12 月 1日現在）で、
全市民に占める割合は８．１２％で、１２支の中
では９番目、最多は丑年（174,877 人）となって
いる。男女別では、年男が７４，１８９人、年女
が８４，７７１人。出生年別では、1,976 年生ま
れ（48 歳）が２９，３６２人で最も多く、52 年
生まれ（72 歳）が 27,100 人、64 年生まれ（60 歳）
が 26,436 人と続いています。
北 RC には、5 名の辰年生まれの会員がおり、相
沢会員が昭和３年生まれで今年 96 歳・大西会員
が昭和 15 年生まれで今年 84 歳・姫野会員が昭和
39 年生まれで今年還暦の 60 歳・田村会員が昭和
51 年生まれで今年 48 歳、そして私、三澤が昭和
27 年生まれで今年 72 歳となっております。
辰年生まれの有名人は、政治家では麻生太郎自民
党副総裁、小池百合子東京都知事、浜田幸一、土
井たか子等がいる。また、国会議員は、78 人で衆
議院議員が 46 人・参議院議員が 32 人となってい
る。アスリートでは、王貞治、巨人・大鵬・卵焼
きの横綱大鵬、楽天イーグルスの田中将大、ヤク
ルトスワローズの村上宗隆、
水泳の池江梨花子等がいる。ミュージシャンでは、
坂本龍一、中島みゆき等がいる。俳優では、草刈
正雄、三浦友和、水谷豊、近藤 真彦、阿部寛、ム
ロツヨシ等がいる。女優では、松坂慶子、真矢みき、
高島礼子、堀北真希、新垣結衣、吉高百合子等が
いる。
2024年は、甲辰で有り、前回は1964年（昭和39年）
で東京オリンピックが開催され、その後日本は、
昇龍の如く高度経済発展を実現し、現在に至って
いる。
令和 6年の甲辰は、元日、能登半島地震が発生し、
大きな損害をもたらし、今も多くの避難民が避難
所での生活を強いられており、また 2 日には、羽
田空港 C 滑走路で JAL の新千歳発旅客機と海上保
安庁の出発機が衝突する大事故が起きて、幸いに
も JAL の搭乗客は、乗員の適切な判断により、全
員が無事脱出出来たのは、幸いでした。
因みに、辰年生まれは、①甲辰（きのえたつ）、
1964 年（昭和 39年）・2024 年（令和６年）②丙辰（ひ
のえたつ）、1916 年（大正５年）・1976 年（昭和
51 年）③戊辰（つちのえたつ）、1928 年（昭和３年）・
1988（昭和 63 年）④庚辰（かのえたつ）,1940 年（昭
和 15 年）・2000 年（平成 12 年）⑤壬辰（みずの
えたつ）、1952年（昭和 27年）・2012年（平成 24年）
の５種類となっております。

私は昭和１５年３月７日生まれで、
今年は７回目の年男となります。西
暦１９４０年ですが、日本では神武
天皇が即位してから２６００年とな

り、紀元２６００年式典が盛大に開催されました。
今年は辰年なので札幌のある水族館では、「タツ
ノオトシゴ」をたくさん泳がせたという話を聞き
ましたが、私の考えでは、「タツノオトシゴ」は
辰年の象徴ではありません。辰年の辰は龍であり
ます。龍は降雨を招き、大地に豊穣をもたらす恩
恵の授与者と言われております。
昭和１５年生まれの人は、王貞治、張本勲がいま
すが、麻生太郎もそうでした。

メインプログラム

北川 敏夫 様

ビジター

札幌はまなすロータリークラブ

ニコニコを頂戴致しました。
ありがとうございました。

北ロータリーのみなさん、あけまして
おめでとうございます。今年もよろし
くお願いいたします。

三澤 繁実 会員

相沢 芙束 会員

大西 勲 会員

相沢芙束 会員・大西勲 会員
三澤繁実 会員・姫野芳安 会員
田村健一 会員

「年男・年女の弁」



田村 健一 会員

①次週、1 月 22 日は、昨年の家族会の乾杯で飲ん
だワインを製造されております小樽のワイナ
リー、ドメーヌ結 代表取締役 杉山彩様の卓話と
なっております。皆様のご参加をお願い致します。

会務報告

北 クラブ 情 報

例会日  毎週月曜日  12：30 例会場  ロイトン札幌

＊01月 29 日 ( 月 )　第 3回クラブ協議会・ロータリー情報
＊02 月 05 日 ( 月 )　里親会　北川会長　卓話
＊02 月 12 日 ( 月 )　休会 ( 建国記念の日の週のため )
＊02 月 19 日 ( 月 )　休会 ( 天皇誕生日の週のため )
＊02 月 26 日 ( 月 )　新会員卓話 ( 伊藤会員・藏重会員 )

▼会長年頭挨拶
皆様が 1 年の幸せを願う新年の元日
に、大変な惨事が発生しました。
令和６年能登半島地震により被災さ

れている方々へ心よりお見舞を申し上げます。大
勢の大切な命が奪われ、倒壊、津波、火災、厳寒
の気候と報道から伝わることは目、耳を疑うよな
状況です。
そして、羽田空港滑走路での衝突火災。その中で、
日航機の乗客 379 人が全員脱出できたこと、日頃
の訓練の成果が功を奏したのではないでしょう
か。
その後は翌日も北九州で大規模な火災発生など、
衝撃的な事故が続いております。色々と大変な１
年の始まりですが、どうか皆様におかれましては
素晴らしい 1年になればと願っております。

▼年男の弁
ご承知のように、今年は辰年です。辰は、十二支
のなかでは５番目に数えられ、時刻でいえば午前
７時から９時までの２時間、方角でいえば東南東
にあたります。また、今年の干支は「甲辰（きのえ・
たつ）」です。干支は、十干（じっかん）と十二
支の組み合わせで全部で 60 通りですが、その 41
番目になります。そして甲は、甲乙で始まる十干
の１番目で、植物の成長にたとえると、「種子が
まだ固い殻に覆われた状態」を意味します。
さて、辰とは竜（龍）のことですが、十二支では
唯一、空想上の生き物です。ほかはすべて実在の
生き物なのに、なぜ架空の竜が十二支に選ばれた
のかというと、諸説があり、はっきりとした理由
はわかりません。
十二支は、もともとは古代中国で生み出されたも
ので、中国の多くの王朝において竜は皇帝の権威
の象徴であり、民衆が崇めたてまつる対象でした。
架空の存在とはいえ、中国の人々にとって竜は実
在する生き物と同等、いやそれ以上の存在だった
といえるかもしれません。
今年は年男で還暦でもありますが、悔いの残らな
い 1年間にしたいと思っております。

新年おめでとうございます。
私は、今年 5 月で４８歳になる年男
です。１９７６年に生まれました。
２０２０年から当社はコロナ禍の煽

りを受けて、経済的に苦戦を強いられましたが、
おかげ様でコロナ禍でしかできないこと（長期熟
成の本格的な生ハム工場の整備や１年以上の熟
成）を、コロナ禍のうちに準備することができ、
２０２４年２月より改良版の生ハムをリリースす
る運びとなりました。
まだリリース前ですが、仕入れたいとのお申し出
も相次ぎ、本年は龍が如く全国へ打って出ること
が出来そうです。
私自身、辰年生まれらしい躍進が出来たらと思っ
ております。皆さんにとっても素晴らしい一年で
あることをご祈念申し上げ、年男の弁とさせてい
ただきます。
本年もよろしくお願いいたします。

姫野 芳安 会長

札幌北RCホームページ
http://www.sapporo-north.jp/



他クラブ予定表

※予定は変更になる可能性があります。また、ビジターで他クラブへ行かれる際はご連絡が必要な場合があります。※

札  幌  西
はまなす
札幌清田
大通公園

モーニング
札　  幌
真  駒  内
新  札  幌

札  幌  東
札幌西北

札幌幌南

札  幌  南札幌手稲

「職業奉仕について ( 仮 )」
通常例会
クラブフォーラム
未定

地区出向者報告②
四つのテストの真意
会員卓話　澁谷良治 会員
新年会

職業奉仕月間に因んで ( 仮 )
年男・年女の新年の抱負

定例夜間例会　下期活動計画クラブ協議会

新春家族会　※受付ありメークアップ受付設置について

23 日 ( 火 )

25 日 ( 木 )

27 日 ( 土 )

24 日 ( 水 )

26 日 ( 金 )

29 日 ( 月 )


